



Mateos considera «urgente» la especialización de la universidad para servir al mercado laboral

El consejero de Educación advierte que la reforma conocida como '3+2' «no se resuelve en las calles» y rechaza que vaya a existir un problema económico en la Comunidad

• Las universidades castellanas y leonesas deben plantear una especialización de forma inminente y para ello «un excelente instrumento son los másteres», dijo Mateos.

SPC / VALLADOLID

El consejero de Educación, Juan José Mateos, destacó ayer que «resulta urgente» plantear una especialización en las universidades de la Comunidad para adaptar sus estudios a las necesidades del mercado laboral. Durante su participación en el seminario 'Los estudios de máster en las universidades españolas actuales', el titular de Educación señaló que «precisamente los másteres pueden constituir un excelente instrumento para alcanzar esa especialización». «Debemos ser conscientes que no avanzar en esa dirección supondrá la pérdida de oportunidades irreversibles, en un entorno cada vez más competitivo», aseguró.

Mateos, que participó en el seminario junto con el rector de IE University de Segovia, Salvador Carmona; el director de la Cátedra Unesco de Gestión y Política Universitaria de la Universidad Politécnica de Madrid (UPM), Francisco Michavila; y el subdirector general adjunto de Banco Santander y director global de proyectos corporativos de Santander Universidades, José Manuel Moreno, anunció que las conclusiones obtenidas durante el seminario «ayudarán eficazmente a perfilar una oferta de máster a la medida de las necesidades de nuestra sociedad, que entiendo es el principal reto de futuro de nuestras universidades», según informa Ical.

En el encuentro, organizado por la Fundación Universidades y Enseñanzas Superiores de Castilla y León (Fuescyl) y la Cátedra Unesco con la colaboración de IE University y el patrocinio de Banco Santander, Mateos incidió en que las enseñanzas de máster «permiten a los titulados universitarios realizar unos estudios especializados que completen un currículo o, incluso, una reespecialización que permita una óptima adaptación a las ofertas de empleo existentes».



Momento de la inauguración del curso 2014-2015 en la Universidad de Salamanca. / DAVID ARRANZ (ICAL)

La Junta propone la congelación de los precios públicos universitarios para el curso 2015-2016

Educación propone la congelación de los precios públicos universitarios para el próximo curso 2015-2016, según recoge el borrador de decreto que se ha expuesto en la sección de Gobierno Abierto de la Junta para la recogida de sugerencias. El decreto será abordado en la Comisión Académica del Consejo de Universidades en la que están representados la Consejería de Educación y los rectores de las universidades públicas y privadas.

Además, recoge que el importe total de precio

de matrícula no será inferior a 292,49 euros, con la excepción de quienes se matriculen de todas las asignaturas o créditos pendientes para finalizar estudios o aquellos sujetos a exenciones o bonificaciones, como por ejemplo, matrícula de honor.

En cuanto a los precios, para las enseñanzas no renovadas (no adaptadas al Espacio Superior Europeo) la primera matrícula oscilará entre los 862 y los 1.268 euros. En las adaptadas se fija el precio por crédito según el grado de experimentalidad.

Iberdrola promueve 200 empleos para ingenieros en Salamanca

SPC / VALLADOLID

Un acuerdo alcanzado entre el Centro de Innovación Tecnológica (Cénit) de Aldeatejada, puesto en marcha por Iberdrola e IBM, y la Universidad de Salamanca (Usal) con el objetivo de ampliar sus instalaciones en el parque científico de esta institución, va a permitir la creación de 200 nuevos puestos de trabajo para jóvenes ingenieros de Castilla y León, en especial aquellos que estudian en la Usal y Pontificia de Salamanca.

Dicha factoría de software fue inaugurada en septiembre de 2008 y, gracias a la actividad desarrollada para Iberdrola y otras empresas, cuenta en la actualidad con 400 jóvenes ingenieros -unos 190 involucrados en proyectos de la eléctrica-.

Estos alrededor de 600 empleos de calidad promovidos por Iberdrola se suman a los otros más de 300 que genera la actividad de la compañía en Salamanca.

Por otro lado, el consejero advirtió que la reforma universitaria y el debate abierto por el decreto de grados, conocido como '3+2' (tres años de grado y dos de máster), «no se resuelve en las manifestaciones ni en las calles». Aseguró que la fórmula planteada «no va en contra de ningún espíritu que no sea aprender y formar mejor a las personas» y, además, insistió en que la Junta no subirá las tasas, por lo que se mostró «convencido» de que el problema económico «no va a existir».

Mateos, en declaraciones a la prensa, mostró su «respeto» por las movilizaciones, pero subrayó que «esto no tiene una solución en la calle». «No estoy de acuerdo con discutir ahora la propia fórmula que se propone con relación a los másteres y llevarlo más allá de lo que son las posibilidades de una mayor flexibilidad para hacer las cosas mejor», reconoció.

El responsable autonómico de Educación rechazó que las movilizaciones estudiantiles tengan que ver con un temor a la subida de tasas, pues esto es «una película, entre comillas, que no responde a la realidad».

«En Castilla y León, cuando tengamos que decidir cuál va a ser la fórmula, trataremos de que haya uniformidad en las carreras», aclaró. «Nosotros sí vamos a buscar que los precios no sean más caros que ahora», concluyó.